ARTE Y LITERATURA

La Fiesta del Amor

El viernes, día 20 del pasado mes de Junio, la Iglesia celebró, con todo su esplendor y magnificencia, la fiesta del Amor. No del amor profano, carnal y egoísta... Sino del amor puro, paciente, desinteresado, que todo lo da por nosotros, que se sacrifica infinitamente por nosotros... Tal es el amor de Jesús, de su Sacratísimo Corazón... «He aquí el Corazón—nos dice el mismo Jesucristo en coloquio con Santa Margarita M.º de Alacoque—que tanto ha amado a los hombres y en cambio no recibe de ellos sino olvido e ingratitud.»

El Sagrado Corazón es el Evangelio más actual y más viviente, es el Salvador acercado más a la criatura, es su amor revelado, es su poder visible, sus promesas realizadas, es Jesús mejor comprendido y mejor amado. La Sagrada Congregación de Ritos (Resp. S. C. R. a 1821) declara que la fiesta del Corazón de Jesús no es la conmemoración de un misterio particular de su vida, sino el resumen de todas las fiestas, no un misterio aislado, sino el principio y la razón íntima de todos los misterios.

Dios es amor y su Corazón eterno ha amado siempre; buscar el por qué de la sucesión de los misterios reveladores, es la Teología del Sagrado Corazón. Dios ama y amar quiere decir entregarse. El nos ha dado todo cuanto existe: he aquí la Creación. Amar es hablar para hacerse entender y Dios ha hablado: he aquí la Encarnación. Amar es sufrir, para salvar al amado: he aquí la Redención. Amar es vivir junto al ser que se ama: he aquí la Eucaristía. Amar es unirse, confundirse con el ser amado: he aquí la Comunión. Amar es gozar siempre con quien se ama: he aquí el Paraíso. Así Dios amó. «Sic Deus dilexit.»

Y como la persona de Jesús es persona divina, su Corazón sintetiza todos los amores del Corazón increado de Dios y compendia todas sus manifestaciones, dice Baunard que es la expresión viviente y palpitante de todos los misterios católicos.

¡Ciudad de Granollers! Ante tan fascinadora y sublime prueba de Amor eterno, despierta de tu aletargado y profundo sueño en que te sumió la más triste indiferencia y los locos desvaríos de una desenfrenada vida materialista. ¡Sigue, ama, levanta arcos de honor y gloria al Deífico y Sagrado Corazón de Jesús...

AGUA QUE CORRE

-Déjame las mariposas

para que pueda volar.

Agua que corre,

ya se me lleva hasta el mar.

- Cuando quitaba los puentes oí tu suave rumor.

Agua que corre,

Agua que corre, se te llevaba la voz.

—¡Ay! Suelta mis verdes manos que yo no quiero morir.

Agua que corre,
¿por qué no corre sin mí?

Cuando te asomas al río
ya nunca puedes volver.
Agua que corre,
y que deja de correr.

JUAN CERVELLÓN

¡Obrero amado de Jesús! Seas quien seas, estés donde estés, yo te anuncio que si tu quieres, serás feliz, que si tu quieres se te mitigarán las penas y amarguras de la vida, y ten por seguro que las bienaventuranzas utópicas que un día te predicaron, y aún ahora tus excitadas pasiones te predican, no las obtendrás ¡nuncal sinó conociendo, siguiendo, reclinando tu cabeza cansada sobre el Corazón del Maestro divino y amando ¡siempre amando! al Corazón de Jesús que tanto ha amado a los hombres.

P. JOSÉ GÓMEZ, O. M. Conventua

La Previsión Regional y Nueva Vida

Seguros contra enfermedades Servicio de Especialidades Médicas Clínica Médico Quirúrgica

Policinica en Granollers

≡ CALLE NUEVA, NÚMERO 2 ≡

Representante para Granollers y Comarca: A. GODO : Teléfono 247